

Une designer coréenne organise un défilé

Jinhwa Lee, designer et styliste en échange avec le lycée de la Mode, organise son premier show au Jardin de Verre.



Jinhwa Lee, designer et styliste, fait son premier défilé, mercredi prochain au Jardin de verre.

L'initiative

« **Organiser mon premier défilé à Cholet, c'était un symbole fort.** »

Jinhwa Lee, Coréenne, est en France depuis un an et perfectionne ses savoir-faire au lycée de la Mode. Non comme débutante. La jeune femme a déjà passé déjà cinq ans à New York, sans compter ses études à Séoul, aux beaux-arts et à l'école de design.

Fille d'un maître tailleur (designer, créateur et styliste), c'est tout naturellement que Jinhwa s'est lancée dans la mode. « **Nous avons visité le lycée de Cholet avec mon père, en février 2014. Nous avons été très impressionnés. Et j'étais très curieuse de travailler la maroquinerie.** » Une corde qui manquait à son arc.

Alors qu'elle acquiert technique et savoir-faire, la designer visite beaucoup de châteaux. Mais c'est à l'église, et dans *Les fleurs du mal*,

de Baudelaire, qu'elle va trouver ses sources d'inspiration. Dans les vitraux et colonnes, elle voit des couleurs et des motifs... Elle isole les images, les multiplie, les déforme. Elle crée des drapés, un vêtement fluide qui ajoute encore de la légèreté à l'ensemble. Sur les sacs à main, des motifs imprimés en doré rappellent les rosaces.

Pour donner corps à son œuvre, la créatrice a fait un book de sa collection. Mercredi, ce sera son premier show. Quant à la suite de son parcours professionnelle, Jinhwa l'envisage notamment en France. « **Aux États-Unis, tout est fait pour générer de l'argent. En France, il existe non seulement une culture pour la création, mais également un grand respect pour les artistes.** »

Sophie DELAFONTAINE.

Mercredi 30 septembre, à 21 h, premier défilé de Jinhwa Lee, au Jardin de verre. Gratuit.